



22 TORNADOS. San Antonio, Texas, Sept. 18 (Reuter). Vista aérea de una parte de esta ciudad, tras el paso los últimos tornados que han dejado con-

siderables daños. El gobernador de Texas, Bill Clements dijo en conferencia de prensa que 22 tornados han azotados últimamente a San Antonio.

### Régimen comunista polaco ante un difícil panorama

Varsovia, Sept. 17 (UPI). El gobierno comunista de Polonia podría no sobrevivir a un voto de confianza sin precedentes en el Parlamento a realizarse la semana próxima, declaró hoy una fuente del Partido Comunista.

La fuente, bien ubica-

da dentro del partido, dijo que los comunistas probablemente permitirán a sus 245 miembros del Sejm o Parlamento, de 460, votar como estimen conveniente en lugar de instruirlos sobre la forma en que deben hacerlo cuando se pre-

—Pasa a la página 37—

### La legalización de Solidaridad anuncia el dirigente Walesa

Czestochowa, Polonia, Sept. 18 (Reuter). Lech Walesa aseguró hoy a decenas de miles de alborozados trabajadores polacos que el sindicato Solidaridad pronto volverá a estar legalizado.

"Solidaridad está muy cerca", clamó el líder

—Pasa a la página 74—

### Desbordamiento de un río deja 60 muertos, México

Monterrey, México, Sept. 18 (UPI). El gobernador del Estado de Nuevo León, México, Jorge Treviño, informó que hasta el momento se han rescatado 60 cadáveres de personas que fueron arrastradas por las aguas desbordadas del Río Santa Catarina

debido a las lluvias torrenciales del Huracán Gilbert.

Treviño informó durante una conferencia de prensa anoche que en el estado ya suman 60 los muertos y 60 los desaparecidos y añadió que el Huracán Gilbert, el más

—Pasa a la página 74—

### Papa exhorta a poner fin la guerra en Mozambique

Nampula, Mozambique, Sept. 18 (UPI). El papa Juan Pablo II, al predicar hoy en el corazón de la zona de guerrillas en Mozambique, formuló un llamado a la reconciliación entre el gobierno marxista y las fuerzas rebeldes para que pongan término a la

guerra civil y a la hambruna que afecta a esta nación.

"Yo los exhorto para que promuevan la reconciliación y la unidad y para que abran espacios de esperanza y de vida en medio de las atrocidades, de la violencia y de

—Pasa a la página 45—

# "Huracán Gilbert" deja 200 muertos en México

México D.F., Setp. 18 (Reuter). Se teme que por lo menos 200 personas hayan perdido la vida en las inundaciones provocadas por el huracán Gilbert a su paso por el norte de México antes de convertirse en una tormenta tropical.

Gilbert, el huracán, el más violento de los que se han abatido durante este siglo sobre el hemisferio occidental, ha causado ya la muerte de 70 personas en México, a los que deben sumarse un gran número



EN LESOTO. Maseru, Lesoto, Sept. 18 (AP-Cablefoto). El papa Juan Pablo II luce un sombrero regional al presenciar una ceremonia durante su visita a este país africano.

de desaparecidos y las 93 personas que perecieron durante la semana ante el incontinente desplazamiento del meteoro por el mar Caribe.

En Monterrey, una ciudad industrial de 2.5 millones de habitantes y la tercera en importancia del país, las lluvias comenzaron a retroceder en la tarde de hoy dejando un macabro cuadro de muerte y destrucción. El gobernador del estado de Nuevo

# ONU inicia mañana su Asamblea General

Naciones Unidas, Sept. 18 (Reuter). La Organización de las Naciones Unidas, durante mucho tiempo considerada como un mero foro de debates académicos, inaugurará el martes su Cuadragésima Tercera Asamblea General en momentos que el cuerpo de 159 naciones disfruta de un renovado prestigio y ascendiente como artífice

de la endeble paz en Afganistán y en el Golfo Pérsico.

El secretario general Javier Pérez de Cuéllar, de Perú, ha conducido a la ONU a una serie de avances significativos o casi éxitos en la resolución de conflictos de larga duración alrededor del mundo, lo que ha contribuido a

—Pasa a la página 49—



VARGAS LLOSA. Lima, Sept. 18 (Reuter). El escritor peruano y ahora político Mario Vargas Llosa, del Movimiento Libertad, expresa que Perú está al borde de la quiebra.

### Renuncia un asesor argentino del Pde. de Perú, Alan García

Lima, Sept. 17 (Reuter). El economista argentino Daniel Carbone, quien durante tres años se desempeñó como uno de los más influyentes asesores del presidente Alan García, renunció a su cargo y retorno a su país, se informó hoy oficialmente. Carbone, de 46 años, es considerado por la oposición como uno de los máximos responsables de la grave crisis económico-social que vive el Perú. "...Mi participación en lo bueno y en lo malo, en los aciertos y errores del período 1985-1988, me inhiben de una contribución positiva en el plano de la concertación", dijo

—Pasa a la página 49—

### Irak no permitirá labor de inspectores de la ONU

Nueva York, Sept. 18 (DPA). El gobierno iraquí no permitirá que inspectores de la ONU intenten comprobar en Irak si las fuerzas armadas iraquíes emplearon armas químicas contra la minoría curda. El repre-

sentante iraquí en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Alí Mahmud Sumaida, destimó anoche oficialmente en Nueva York una propuesta correspondiente presentada

—Pasa a la página 43—

### E.U. reducirá su tarea de escolta en el Pérsico

Washington, Sept. 18 (DPA). Los EE.UU. reducirán su tarea de escolta a los barcos que navegan por el Golfo Pérsico y retirarán varias unidades navales de esa zona. Fuentes próximas a la Casa Blanca señala-

ron durante el fin de semana que Washington da este paso en vista de la distensión que se ha producido en el Golfo tras el alto el fuego entre Irán e Irak. Antes de llevar a cabo estos planes,

—Pasa a la página 43—

### Noriega dice que EU lo ha invitado a dialogar

Miami, Sept. 18 (Reuter). El general panameño Manuel Antonio Noriega dijo que el gobierno norteamericano lo invitó a reanudar el diálogo y que él está dispuesto a reunirse con el depuesto presidente

Eric Arturo Delvalle. "Hemos recibido un mensaje de la embajada norteamericana transmitido a nosotros a través del ministro de comercio (panameño) Mario Rognoni, con suge-

—Pasa a la página 45—



INUNDACIONES. Dacca, Sept. 18 (Reuter). Varias zonas de esta capital continúan cubiertas por el agua. La situación se vuelve cada día más apremiante y las epidemias han comenzado a brotar, mientras millones de damnificados siguen esperando ayuda internacional

—Pasa a la página 37—